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ATADA DUCENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO DO CONSELHO DA
FACULDADE DE AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA

Aos cinco dias do mês de dezembro do ano de dois mil e onze, às dez horas, no Laboratório de
Física do Solo da Faculdade, realizou-se a ducentésima quadragésima terceira reunião do
Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária, sob a presidência do Diretor
Cícero Lopes da Silva. Compareceram os seguintes conselheiros: Simone Perecmanis, Marcelo
Fagioli, Nara Oliveira Silva Souza, Ana Maria Resende Junqueira, Deborah Clea Ruy, Antônio
Raphael Teixeira Neto, Marlon Vinícius Brisola (suplente), Maria Júlia Pantoja de Brito (suplente),
Juan José Verdésio Bentancurt (suplente), Ernandes Rodrigues de Alencar, Lígia Maria Cantarino
da Costa, Márcia de Aguiar Ferreira, Eiyti Kato, Tairone Paiva Leão, Rodrigo Vidal de Oliveira
(suplente), Rodrigo Diana Navarro (suplente), e Caio César Cardoso (Representante do Centro
Acadêmico de Medicina Veterinária). Conselheiros ausentes com justificativa: Selma Regina
Maggiotto, Giane Regina Paludo e Itiberê Saldanha Silva. Também esteve presente à reunião, o
professor Jean Kleber de Abreu Mattos. Iniciada a reunião, a Presidência prestou informes sobre
a finalização do processo referente ao trote ocorrido no Centro Acadêmico de Agronomia, para o
qual a conselheira Simone Perecmanis solicitou a colaboração de todos os professores no
sentido de liberarem os alunos para participarem da reunião que ocorrerá no anfiteatro número
nove, no dia sete do mês em curso; sobre o e-mail encaminhado pela engenheira agrônoma
Fernanda, consultando o interesse da Faculdade em firmar convênio com a empresa Adubos
Araguaia; sobre a correspondência encaminhada pelo professor Vítor na qual é informado que o
curso de Doutorado em Saúde Animal foi aprovado pela Coordenação de Aperfeiçoamento de
Pessoal de Nível Superior com a nota quatro bem como sobre o recurso dos professores
Ernandes e Ivano, contra o parecer da coordenadoria supracitada em relação a não aprovação
do curso de pós-doutorado em Engenharia Agrícola. Concluindo, informou sobre a aprovação da
flexibilização da jornada de trabalho dos servidores técnico-administrativos da Universidade de
Brasília no Conselho de Administração. Logo após, a conselheira Simone informou que já foram
providenciados os reparos no teto dos laboratórios multiuso do Hospital Veterinário e que os
microscópios sofrerão manutenção corretiva pelo Centro de Manutenção de Equipamentos
Científicos. O conselheiro Tairone solicitou que o agendamento de reuniões do conselho no
laboratório de física do solo fosse feito com a devida antecedência para não prejudicar o
andamento dos trabalhos no referido laboratório. Em seguida, foram referendados por
unanimidade os atos da direção números cinqüenta e oito e cinqüenta e nove, os quais
constituíram comissões para análise dos relatórios finais de atividades do vigésimo oitavo mês do
estágio probatório dos professores Ricardo Miysaka de Almeida e Marcelo Ismar Silva Santana.
Posteriormente, a Presidência apresentou o resultado final do concurso público na área de
Economia Agrícola, com a classificação em primeiro lugar do candidato Manoel Pereira de
Andrade, que em regime de votação, foi aprovado por unanimidade. Na sequência, a conselheira
Simone Perecmanis relatou parecer favorável ao projeto de pesquisa “Interferência do Transporte
em Caminhões Isotérmicos sobre a Qualidade do Leite Cru”, o qual foi aprovado por
unanimidade. Prosseguindo, o professor Jean Kleber apresentou parecer favorável ao pedido de
progressão funcional do professor Marcelo Fagioli, de Professor Adjunto I para Professor Adjunto
II, o qual foi aprovado por unanimidade. Em outros assuntos, as conselheiras Deborah, Simone e
Ana Maria, relataram pareceres favoráveis aos pedidos de licença capacitação docente das
professoras Simone Perecmanis, Deborah Clea Ruy e Maria Lucrécia Gerosa Ramos, os quais
foram aprovados por unanimidade. Finalizando, a conselheira Ana Maria apresentou parecer
favorável ao Relatório Final de Atividades do vigésimo oitavo mês do estágio probatório da
professora Cristina Schetino Bastos, o qual foi aprovado por unanimidade. Sendo onze horas e
cinquenta minutos, nada mais havendo a tratar, a reunião foi dada por encerrada e para fins de



direito, foi lavrada esta ata, assinada por mim, Max da Costa Oliveira, Assistente de Direção da
Faculdade e Cícero Lopes da Silva, Presidente do Conselho da Faculdade de Agronomia e
Medicina
Veterinária..........................................................................................................................................
.


